
Horace Lanfranchi réélu président 
CONSEIL GÉNÉRAL Après les cantonales, la nouvelle assemblée départementale a 
été installée hier. 32 élus pour la majorité, 10 pour la .gauche, 1 pour le FN 

Seul. Jean-Paul Dispard, 
LE conseiller général · 

Front national a fait une en
trée plutôt discrète hier à 
l'assemblée départemen
tale. Même si quelques mé
dias s'étaient déplacés 
juste pour lui. Seul, donc, · 
l'un des deux élus du FN 
en France s'est retrouvé 
assis, par le hasard de 
l'ordre alphabétique, entre 
deux conseillers généraux 
UMP. Et n'a plus fait parler 
de lui jusqu'à la fin de la 
séance. 

A gauche, . 
temporairement 

Laquelle était consacrée à 
la mise en place du conseil 
général avec 22 élus tout 
frais sortis des urnes, ve
nant rejoindre leurs 21 col
lègues, élus en 2008. Doyen 
de l'hémicycle, en atten
dant l'élection du nouveau 
président, Guy Lombard, 
Gauche varoise, a présidé 
la séance. Avec humour. Ce 
qui ne l'a pas empêché 
d'aborder avec gravité le 
thème de l'abstention re
cord de ces dernières élec
tions. « C'est une maladie 
grave, voire mortelle, de la 
démocratie qui retire une 
partie de leur légitimité aux 
élus. Chaque fois qu'un ci
toyen renonce à voter, il mé-

Horace Lanfranchi, entre le préfet et Patrick Heintz, directeur général des services, vient d'être élu président du conseil 
général pour la 3e fois. (Photo Patrick Blanchard) 

connaît le prix du sang, le 
sacrifice de nos aïeux . Et le 
combat de ceux près de 
nous qui risquent leur vie 
pour le droit de vote. » 

Vot sans surprise 

Deux candidats se sont 
présentés à l'élection du 
président du conseil géné
ral : Horace Lanfranchi, Ma
jorité départementale, qui 
briguait le fauteuil pour la 
3e fois. Et le sénateur 
Pierre-Yves Collombat 
pour la Gauche varoise. 

Sans surprise, avec 32 voix, 
Horace Lanfranchi a re
trouvé son poste, sous les 
applaudissements. Son aà
versaire a oli>tenu 9 voix, 
toutes celles de la gauche 
moins la sienne. Quant à 
l'élu FN, il a voté blanc. 

Plus proches 
encore 

Aussi ... ému que la pre
mière fois», le nouveau pré
sident dans son discours 
d'investiture, a rappelé " le 
contexte économique et fi-

nancier extrêmement tendu 
et difficile. » Outre la crise 
économique et les inonda
tiûns d.r-a.rnatiques de la 
Dracénie, " le Département 
supporte une charge finan
cière de plus en plus impor
tante. ,, Car " l'État se dé
charge progressivement de 
ses obligations et les fait 
supporter aux collectivités 
territoriales sans apporter 
les compensations financiè
res correspondantes. » Et 
donc le budget 2011 sera 
certes « en équilibre mais 
sans marge de manœuvre. 

Mais nous continuerons à 
aider, autant que nous le 
pouvons, les communes . » 

Et à poursuivre la territo
rialisation dans ·ie drnit fil 
de l'étude Var 2030. " Nos 
services se réorganisent afin 
d'être plus proches, plus 
réactifs encore. » 

Et aussi 

La nouvelle assemblée dé
partementale, représentant 
les 43 cantons varois, se 
compose ainsi : 32 élus 
pour la Majorité départe-

mentale (les élus se pré
sentant sans étiquette ou 
divers droite l'ayant re
jointe). 10 élus pour la Gau
che varoise et un élu Front 
national. 
Ont également été élus les 
12 vice-présidents. Du Ier 
au 12 e : Marc Giraud, Jo
sette Pons, Max Piselli, Élie 
Brun, Jean-Pierre Serra, Ro
bert Cavanna, Françoise 
Dumont, Albert Vatinet, 
Bernard Rolland, François 
Cavallier, Jean-Louis Mas
son et Jean-Guy Di Giorgio. 
Et les membres de la com
mission permanente. 
Sans oublier les présidents 
des commissions . Finan
ces : Marc Giraud. Sous
commission Europe : Jean 
Bombin; Cadre de vie : 
François Cavallier. Habitat 
et logement : Hélène Audi
bert. Déplacements : Albert 
Vatinet. Solidarités • : Caro
line Depallens. Sport et jeu
n~sse· : Bernard Rolland. 
Économie : Philippe Vitel. 
Tourisme : Jean-Pierre 
Serrra. Agriculture : Josette 
Pons. Ports et mer : Robert 
Cavanna. Culture : Max Pi
selli. Collèges et éducation : 
Jean-Louis Masson. 
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1.De trés nombreux invités dont Hubert 
Falco et le préfet Paul Maurier ont assisté à 
cette 1 ere assemblée. 




